

西加積地区の主な提言等と回答要旨

提言等の項目	23年度春に開催した「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
消防の救急体制	救急時は各家庭での聞き取りが最良との答えたが、問題になるのは1人暮らしが多い。最良の方法ではないと思われる。	要援護者については登録されているので、検討したいと思います。
スポーツ・健康の森公園	市民の負担はいくらになるのか。toto等の割合は。	国の交付金が3億5千3百万円、県の補助金が2千万円、地方債が3億円、totoが2千8百万円、寄付金その他が3千万円、一般財源が2億6千9百万円で合計10億円と試算しています。
防災マップ	震度の色分けだが、なぜこのようにはっきりと線引きできるのか。内容が説明不足。それから、海拔表示もするべき。	震度の色分けについては、県や気象庁等のデータも参考にしながら、調査の中で出てきたものです。防災マップについては、再度精査したいと思います。
上市川の維持管理	集中豪雨による氾濫の恐れがある。早く堆積土砂等の撤去をしてほしい。県へ強く働きかけを。	引き続き県へ要望します。
防災	防災マップは意味がない。むしろ、避難訓練等に力を入れるべき。防災計画の見直しをかけるのか。	今年の防災訓練は、地元の皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思います。防災計画は、見直しをかける予定です。
地上デジタル放送	国でデジタルチューナーを生活保護世帯等に無償提供しているが、市でも独自に1人暮らし世帯等へ無償提供できないか。	国で生活保護世帯を指定して無償提供していること、すでにデジタル化されたお宅もありバラツキもあることから、現時点では市独自の無償提供は考えていません。
市長と県議の関係	市長と県議が連携して市のために取り組んでもらいたい。	県議とは、市のために手を携えてやっていこうと申し合わせています。
海岸線の規制	三ヶから漁港に至る海岸線に柵が設けられて車が乗り入れできなくなり、不便。理由があるのなら、広報等で周知すべきでは。	新川土木センターの管理になります。危険性や不法投棄等の問題からそのようにされたのだと思われますが、県へ確認します。
デイズイン上梅沢横の田中川	法面が草で生い茂っている。また、ガソリンスタンド後ろの通学路との交差付近の箇所は、深くて危険。町内で柵を設けたが、それでも子どもが入って歩く。コンクリートで埋めるなりしてほしい。	町内会長さんと一緒に現場を確認したうえで検討させていただきたいと思います。
行政の姿勢	国政を見ても、役割分担がなされていない。市役所としてもそれぞれやるべきことを見つめ、本当のまちづくりに取り組んでもらいたい。どんどん意見を出し、よりよい方向に。	ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。
防災無線	防災無線が家の中にいると聞こえない。無線機は町内会用と一部配布してあるようだが、民生委員や希望する個人等へ無線機をもっと配布すべき。	携帯のメールを活用した「防災メール」配信サービスもご利用いただければと思います。ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。
スポーツ・健康の森公園整備	2kmのジョギング・ウォーキングコースだが、「コース周kmで滑川からまでの距離と同じ」のような看板設置し、利用者の意欲を高める工夫をしてはどうか。	ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

西加積地区の主な提言等と回答要旨

提言等の項目	23年度春に開催した「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
防災	防災マップに海拔表示を入れてほしい。例えば、幹線道路の電柱等に表示してはどうか。避難場所等の公共施設の海拔表示は、ぜひ市で早急にやってもらいたい。また、県の地域防災計画に上市川や防波堤の改修等について、市の意見をあげ、県と緊密に連携してほしい。また、早く防災無線をデジタル化してほしい。	県では今年度中に大津波のシミュレーションをし、そのデータを地域防災計画に反映されると聞いており、市においても連動して地域防災計画を再度見直す予定です。津波のハザードマップについても、これから検討したいと考えています。防災無線のデジタル化は想定していますが大きな費用もかかることから、時期等は検討させていただきたいと思います。
養鶏場建設	進捗状況は。そして、反対に向けての具体的な方策は。	県知事や北陸農政局長等へ滑川市の立場と危惧される事項を説明し、理解を求める要望を行いました。現在、県で調査中とのことです。議会でも反対の決議をなされています。議会とも協力しながら、今後も取り組んでいきたいと思います。
東福寺野自然公園	パークゴルフ場のクラブハウスに流し台がなく、不便。設置を。	すぐにというわけにはいきませんが、利用者の要望をお聞きしながら努力したいと思います。
東日本大震災	派遣された職員の体験談等、自主防災の観点からも市民に広めてはどうか。また、市の予算に震災の影響はあるか。	ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。震災の影響については、現在のところ、中加積地区的下水道事業で採択事業費が4割減額となったところです。
避難場所	有金新町の避難場所は市営野球場周辺のはずだが、新幹線の工事中。この間に地震があったらどうしたらよいのか。国道8号線の高架下等、有効利用できないか。	災害が起った場合には、球場が避難場所になります。駐車場については、新幹線工事が終りしだい機能回復される予定です。国道の高架下については国交省管理でまだ話はしていませんが、府内では除雪機等の置き場を検討しているところで
行田公園	ぜひホタルが生息する公園にしてほしい。また、行田公園の水生植物観察園周辺は見苦しい状態なので、いっそ菖蒲園にしてはどうか。	一昨年に青年会議所でホタル放流の取組みをされましたか、環境があわず継続できなかった経緯があります。ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。
黒川・滑川線	上島交差点から国道8号線までの道路だが部分補修で凹凸があり、水がたまる。車が歩行者に水をかけることもあるので、継ぎ接ぎでなくきれいにしてほしい。	現場を確認したうえで対応させていただきたいと思います。
児童館建設	現在の場所もしくは周辺で、ぜひ建設してほしい。	ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。
市長の任期	1期で辞めるという噂を聞くが、どうなのか。	支持いただければ、頑張りたいと思います。
議員定数	23年度本予算の採決に際しても、微妙な状態だった。議員は無投票であることを自覚して議会に臨むべき。そして次回の選挙では、ぜひ議員定数の削減を実現してほしい。	議員と市民の皆さんを信頼し、執行にあたりたいと思います。